

Bericht Europäischer Quadball Pokal Salou

Das Kölner Quadball Team Cologne Cannons der Turn- und Fechtgemeinde 1878 Köln-Nippes e.V. hat am Wochenende beim European Quadball Cup (EQC) in Salou (Katalonien) den 4. Platz erreicht.

Nach einer ungeschlagenen Gruppenphase gewannen die Kölner*innen am Sonntag im Viertelfinale gegen die Danube Direwolves aus Wien. Anschließend ging es im Halbfinale gegen die Gastgeber aus Barcelona, gegen die sich das Kölner Team nach einem hart umkämpften Spiel in Overtime geschlagen geben musste.

Die Kölner*innen durften dank ihrer Top-10-Platzierung bei der Deutschen Meisterschaft im Oktober in der Division 2 des EQC antreten. Dieser internationale Quadball-Wettbewerb findet jährlich in wechselnden europäischen Städten statt und bringt im Jahr 2024 Teams aus 16 verschiedenen Ländern zusammen.

Alle Ergebnisse:

Köln 150-70* Warschau

Köln 60*-40 Prag

Köln 130-80* Lyon

Köln 20-170* Barcelona

Köln 200*-110 Siena

Köln 150-120* Wien

Köln 140*-170 Barcelona